
 

 

 

 

      
       

 
 
 

 
 

         
    

          
    

         
     

           
    

 
 

 
 
 

       
            

  

Die unterzeichnenden BezirksrätInnen der SPÖ Neubau stellen zur Bezirksvertretungssitzung 
am 14.12.2023 gemäß §23 Abs. 1 der GO folgende 

Anfrage 

- Wie viele Menschen im Bezirk Neubau haben die „Wohnungssicherung Plus“ der Stadt 
Wien in Anspruch genommen? 

- Wie viele Mensch im Bezirk Neubau haben die „Energieunterstützung Plus“ der Stadt 
Wien in Anspruch genommen? 

- Wie viele Menschen im Bezirk Neubau profitieren von der nicht Erhöhung der 
Gemeindebaumieten in den kommenden zwei Jahen? 

- Gibt es Schätzungen wie viele Menschen im Bezirk Neuabau von der Wohnbeihilfe neu 
ab März 2024 profitieren werden? 

Begründung 

Die Stadt Wien investiert viel Geld um die Teuerung für Menschen abzufedern bzw. sie gar 
nicht erst zuzulassen. Daher ist es interessant zu wissen wie viel Memschen am Neubau von 
diesen Maßnahmen profitieren. 


